

Neujahrsapéro mit Gast



Das Restaurant Sternen beim Lindenplatz war bei der Versammlung des AKV voll besetzt.

Foto Pia Poltera

Alle Stühle sind besetzt im Restaurant Sternen am 20. Januar. Die Präsidentin, Heidi Arbogast, und Jean-Jacques Winter begrüßen die versammelten Mitglieder des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV). Fröhlich wird angestossen mit Glückwünschen für ein gutes 2025.

Die vielen Aktivitäten, die Jean-Jacques Winter für das neue Jahr vorstellt, versprechen ein interessantes, bereicherndes Jahr. Er weist gleich auf die erste Ausstellung zur Eröffnung des Museums Allschwil-Haus für Kultur und Geschich-

te hin mit dem Künstler Hansruedi Gysin. Jean-Jacques Winter animiert die Mitglieder zu weiterhin aktiver Mitgestaltung des AKV, immer willkommen sind Ideen zu Besuchen von Ausstellungen und anderem kulturell Interessantem. Die Bücherkabine am Tulpenplatz wird rege benutzt und da wären zusätzliche Augen und Hände sehr willkommen.

Eingeladener Gast war Nadia Buser, bestens ausgewiesene Kunsthistorikerin, Kuratorin und international erfahrene Organisatorin.

Sie ist die Leiterin des Museums im Namen der Gemeinde Allschwil. Ein Glücksfall für die Kultur in der Gemeinde, sie wird das Museum zu neuem Leben erwecken. Buser begrüsst die AKV-Mitglieder und stellt sich vor.

Die sehr gute asiatische Küche mit überaus freundlicher Bedienung war eines der Highlights des Abends. Weitere Informationen zum AKV gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch.

*Pia Poltera für den
Allschwiler Kunst-Verein*